



Renegociación del Tratado de Libre Comercio podría generar incertidumbre: HR Ratings.

06 de Diciembre, 2016

El director de análisis opina que dichas negociaciones podrían tardar mucho tiempo y cualquier cambio afectaría directamente la económica mexicana, pero el peligro sería que en el corto plazo se tenga una demora en la inversión extranjera directa

El director general de Análisis de la calificadora HR Ratings, Félix Boni, comentó que las perspectivas para el 2017 son "básicamente que tenemos por un lado cosas positivas; primero, el sector servicios de la económica mexicana sigue creciendo de manera fuerte, aunque se esté desacelerando el incremento en el crédito, debido al incremento de las tasas de interés.

"Por otro lado la gran pregunta es qué es lo que pasa con Estados Unidos con la nueva administración".

Señaló que una cuestión positiva es "la expectativa de que habrá un estímulo fiscal en término de impuesto, desregulación, y mayor infraestructura todo eso es bueno para México. Pero la cuestión negativa es la incertidumbre es sobre la renegociación del Tratado de Libre Comercio".

El director de analisis opina que dichas negociaciones podrían tardar mucho tiempo y cualquier cambio afectaría directamente la económica mexicana, pero el peligro sería que en el corto plazo se tenga una demora en la inversión extranjera directa.

Otra cuestión negativa sería (eventualmente) el estímulo fiscal que se espera y el cual provocaría inflación la cual terminaría en mayores tasas de interés las cuales impactarían en la deuda pública de México.

Entrevistado, en Fórmula Financiera, señaló que hay que tener en cuenta que en Estados Unidos hay muchos estados que dependen del comercio con México.

Recordó que son muchos los republicanos que han reprobado las propuestas de Donald Trump.